

総社市立常盤小学校 学校便り

はばたけ ときわっこ

令和5年10月13日発行 校長室



行事を通して成長を!

残暑の厳しかった9月でしたが、朝夕が涼しくなり過ごしやすい時候となりました。2学期はどの学年もたくさんの行事があります。それぞれの行事に「めあて」をもって臨み、それを振り返ることで自分の成長に気付く。そんな体験を積み重ねていってほしいと思っています。ご家庭でも、行事の前後には、めあてや頑張ったこと、お子さんの気持ちの変容等について話してみてください。

花壇のお世話をしてくださるお二人に感謝

地域にお住いの中村さんと片岡さんが、敷地北東通 用門脇の花壇や、中庭の花壇のお世話をしてくださっ ています。ボランティアでの長年に渡る活動に心から感 謝しています。





10/3「不審者対応訓練」

子どもたちは、放送を聞いて教室での訓練を、職員は不審者を警察官に引き渡すまでの訓練をしました。訓練の後に警察署スクールサポータ―の青井さんから不審者への対応や身を守る方法について教えていただきました。





「食」についての学習

給食センターえがおの先生(栄養教諭)が「食」についての学習を進めています。この写真は、2年生が「野菜の良さ」や「消化」について学習した時のものです。



地域のお年寄りへメッセージ

全校児童が地域のお年寄りに向けて書いたメッセージと絵を、民生委員さんたちが敬老の日の贈り物と 一緒に届けてくださいました。子どもたちのあたた かい思いが届いたのであれば嬉しいです。







10/4 総社市学童陸上記録会(6年)

市内の6年生が午前と午後に分かれ、総社北公園陸上競技場に集まりました。「100m走」「60mハードル走」「走り幅跳び」「走り高跳び」「ソフトボール投げ」の中から、自分が選んで練習に取り組んできた種目で自己ベストを目指しました。めあてをもって練習に取り組んできたこと、緊張しながら本番を迎えたことは、きっと一人一人の成長につながったと思っています。秋晴れの中で、他校の児童とも交流できた特別な日となりました。









